

Garchinger Höfe: Hoyacker Hof

Der Hoyacker Hof, ursprünglich Halljaker, war mehrere Generationen im Besitz der Familie Angermair. Mitte des 19. Jahrhundert kam Kaspar Wagner aus Hetzenhausen auf den Hof und heiratete Therese, geb. Danzer, aus Unterschleißheim. Sein Sohn Josef wurde 1856 geboren und war von 1888 bis 1917 Bürgermeister der Gemeinde Garching und Ehrenbürger. Auch Georg, sein ältester Sohn, war von 1930 bis 1933 hier Bürgermeister. Da sein jüngster Sohn Josef als Hoferbe im 1. Weltkrieg gefallen war, erbte seine Tochter Katharina, die 1921 Max Schredl aus Pallhausen heiratete, das landwirtschaftliche Anwesen. Josef Wagner starb 1934. In den 1930er Jahren bewirtschaftete man ca. 33 ha Äcker und Wiesen. Nach dem 2. Weltkrieg war die Nachfrage nach Baugrundstücken groß und so wurde 1976 die Landwirtschaft aufgegeben und 1988 das Hotel

eröffnet. Das Anwesen ist weiterhin im Besitz der Familie Schredl.



Text: Otto Sondermayer. Foto: Josef Wagner mit Familie in der Hofeinfahrt des Anwesens um 1908. Stadtarchiv Garching.